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【市長との地域懇談会 記録】 

 

 

開催日    平成 29年 1月 10日（火） 

 

地区     上野小学校区 

 

会場     沼木地区コミュニティセンター２階 

 

参加者数   21人 

 

 

 

《質問・意見》 

（沼木まちづくり協議会の取組事例の紹介後） 

沼木まちづくり協議会設立後７年、沼木まちづくり計画策定後５年を経過する中で、協

議会に設置した企画運営会議において１年をかけて計画の検証を図ると共に計画の見直し

を行うため、コーディネータである東京農工大学の福井先生にアドバイスをもらいながら

模造紙に作成した資料を披露すると共に内容の説明があった。例えば、空家についてマイ

ナスのイメージで捉えるのか資産としてプラスの視点で捉えるのかなど、全体として将来

に向け前向きに活動できる材料とした。今後の検討に際し、市長からアドバイスがあれば

いただきたい。 

 

《回答》【市長】 

市長就任以来、これまで何度も懇談会を開催してきたが、このような形で地域からの提

案があるのは大変嬉しく思う。 

市としても、できるところは積極的に支援をしていきたい。 

 

 

 

《質問・意見》 

人口減少対策にどのように取り組んでいるのか？その一環として災害が来る前に高台に

ある沼木地区への移住に向けた政策も考えられないか？ 

また、災害対応の組織として消防があるが、人材面も含めた組織強化の取り組みが必要

ではないか？ 

 

《回答》【市長】 

東日本大震災で高台に集団移転している集落もあるが、現実的には今住んでいる方々を

移動してもらうということは難しいので、まずは避難できる施設を整備している。人口減

少については、働く場所をいかに作っていくかが課題である。サン・アリーナ隣接地の工
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場業用地は完売し、神薗町の企業用地については赤福さんと話を進めさせてもらっている。

今後企業用地を開発していくのか、それとも違う手段を講じていくのか課題である。 

また、出会い支援センターなどにより出会って安心して子育てができる環境づくりにも

努めていきたい。 

消防組織の強化については、徐々に進めていきたい。 

 

 

《質問・意見》 

サンパークタウンの開発業者は３０数年前に倒産し、道路を市に移管する場合は分筆登

記をする必要があるが、経費が６００万円ほどかかる。市の方でみなし道路として認可で

きないか？ 

《回答》【市長】 

どのような形がいいのか、都市整備部に話をさせてもらい、返事をさせてもらう。 

 

 

《質問・意見》 

小中学校の統廃合で、沼木中学校は２９年３月に統合するが、学校跡地についてどのよ

うに考えているのか？ 

 

《回答》【市長】 

まだ、決まっていない。教育委員会だけで判断するのは難しいということで、庁内で様々

な意見を聞きながら活用を考えていきたい。 

現在、公共施設をどうしていくのかを検討している。今のまま施設を維持していくと、

年間 40億円必要という試算もあり、機能をどのように集約化していくかという課題がある。

跡地の活用については、地元の方たちとも意見を交わしながら進めていきたい。 

 

 

《質問・意見》 

今年４月からの伊勢宮川中学校のスクールバスについて、コースは既に決まっており役

員は知っているが、地区の方にどのルートを何時ごろに通るかということを広報誌と一緒

に配布し周知してほしい。 

 

《回答》【市長】 

はい。わかりました。 

  ※コースについては個別配布ではなく、回覧版で周知を図っています。 
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《質問・意見》 

小学校の統廃合で、以前、中島・早修・佐八と上野小の４校を統合という話が出て、そ

の後上野小は単独で、佐八・中島・早修小学校は統合すると聞いたが進行状況は？ 

中島小学校より早修小学校の方が高台にある。そのことも含め再考を。 

また、伊勢市武道館（柔道場・剣道場）は全館使用禁止となっているが、統廃合するの

か、今の施設を直していくのか？ 

 

《回答》【市長】 

武道館については、まだ何も決まっていないが建て直すことはありえない。空いた施設

で活用できる方向性等について検討をすすめています。 

佐八・中島・早修小学校の３校の統廃合については、東日本大震災以降、人口動態を見

直し、国の方での宮川のハザードマップの見直しもあり、現在、白紙状態になっている。

子ども達が安全に通える環境づくりを確保できる形を進めながら地元の方たちと話をして

いきたい。 

 

 

 

《質問・意見》 

将来現在の人口の半分になるというが、市町の合併というようなことはないのか。 

 

《回答》【市長】 

現時点で、具体的にはないが、消防・ごみで広域行政を行っている。 

将来的には、市町村合併はもう一度あるのではないかと思う。 

 

 

 

《質問・意見》 

新聞に載っていた、常若婚の内容について教えてほしい。 

 

《回答》【市長】 

県とＪＡＬが協定を結んでおり、県知事とＪＡＬの大西会長の対談の中で地方活性化の

ために考えてもらったもので、内容は結婚して２０年目とか定年退職した時に奥様へのお

返しとか、観光商品を造成して記念として来てもらって楽しんでもらおうという取組みで

ある。 
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《質問・意見》 

①雇用の件で、神薗には赤福さんが来るが、市内の工場用地の話については、上野町に

も伊勢電子の跡地があるので考えてほしい。 

②南海トラフ地震があってもこの地域は、津波は考えられない。しかし、上野地区はこ

こが危ないよというように、地域に応じた対応をお願いしたい。 

③市内の路上が汚い。中央分離帯が草ぼうぼうになっている。また、初詣など間際にな

ってから刈ってもだめ、普段からきれいにしてほしい。 

 

《回答》【市長】 

① 伊勢電子の跡地の件は一度調べてみます。 

② 防災については、この地域は土砂災が課題となる。地元から動きをしてもらって行政

がサポートをしていきたい。 

③ 伊勢の身だしなみは大事なことである。お金の面もあるが、目に付くとこからだけで

もできるよう調整したい。国などへも要望したい。 


